

Kanwil Kumham Kaltim Berikan Bimbingan dan Tausiyah Agama untuk Warga Binaan Rutan Balikpapan

Muhammad Febri - [BALIKPAPAN.PRESS.WEB.ID](https://www.balikipapan.press.web.id)

Sep 24, 2024 - 14:41



Balikpapan - Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) Kalimantan Timur melalui Divisi Pemasyarakatan kembali melaksanakan kunjungan kerja ke Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIA Balikpapan pada Selasa (24/09/2024). Kunjungan ini merupakan bagian dari arahan Kepala Kanwil Kemenkumham Kaltim, Gun Gun Gunawan, dan Kepala Divisi Pemasyarakatan,

Endang Lintang Hardiman, dalam rangka monitoring dan memberikan bimbingan serta tausiyah kepada Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP).

Kepala Bidang Pelayanan Tahanan, Perawatan Kesehatan, Rehabilitasi, Pengelolaan Basan Baran, dan Keamanan Kanwil Kemenkumham Kaltim, Effendi, memimpin langsung kunjungan ini. Didampingi oleh Kepala Subbidang Bimbingan dan Pengentasan Anak, Rachmansyah, Kepala Subbidang Pelayanan Tahanan, Perawatan, Kesehatan dan Rehabilitasi, Norbek, serta PK Ahli Madya, Endang Utmiati, Effendi menyampaikan bahwa selain melakukan pengawasan terkait keamanan dan ketertiban di dalam Rutan, pihaknya juga berupaya memberikan bimbingan keagamaan bagi WBP melalui tausiyah.



"Sudah menjadi tugas utama petugas Pemasyarakatan untuk membimbing dan membina WBP, dari pelanggar hukum menjadi seseorang yang taat, baik kepada ajaran agama maupun peraturan hukum," ujar Effendi.

Dalam tausiyahnya, Effendi memberikan pesan mendalam tentang ujian hidup dan bagaimana manusia seharusnya menyikapi cobaan yang diberikan Allah. "Hidup adalah ujian, namun bagi siapa yang bisa berfikir, maka ia akan mendapat hikmahnya. Kadang kita berpikir tinggal di istana lebih enak, padahal bisa jadi tinggal di tempat yang sederhana lebih baik karena bisa lebih dekat dengan Allah. Yang mengangkat derajat manusia itu Allah, dan yang menghinakan manusia juga Allah," kata Effendi kepada para WBP.



Effendi juga menekankan bahwa banyak orang merasa risau dengan kehidupan dunia, tetapi mereka tidak merisaukan apa yang akan terjadi setelah mati. Tausiyah ini diharapkan dapat menjadi renungan bagi WBP untuk lebih mendekatkan diri kepada Allah dan memahami pentingnya menjalani hidup dengan penuh keikhlasan dan kesadaran akan kebesaran-Nya.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, menyampaikan Terima kasih atas kehadiran serta bimbingan yang diberikan oleh tim dari Kanwil Kemenkumham Kaltim. "Kami sangat mengapresiasi kehadiran dan tausiyah yang diberikan oleh Kabid Keamanan, Effendi. Pesan-pesan yang disampaikan sangat bermanfaat bagi Warga Binaan dalam mendalami nilai-nilai agama," ungkap Agus.

Kegiatan ini menjadi salah satu bentuk komitmen Kanwil Kemenkumham Kaltim dalam memberikan pembinaan bagi WBP, tidak hanya dari aspek hukum, tetapi juga spiritual, guna membentuk pribadi yang lebih baik setelah menjalani masa pidana.

